Condenan asesinato de viceministro boliviano



La Paz, 26 ago (RHC) El ejecutivo de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia (Fstmb) Orlando Gutiérrez repudió el asesinato del viceministro de Régimen Interior Rodolfo Illanes, mientras se encontraba secuestrado por cooperativistas mineros.

Illanes fue tomado como rehén de mineros privados en la localidad de Panduro, a 186 kilómetros de La Paz, mientras intentaba conciliar una propuesta negociadora con los alzados, precisa Prensa Latina.

A nombre de la Fstmb repudiamos la actitud de quitarle la vida a un ser humano. Es repudiable esta barbarie cuando precisamente el compañero Illanes, valientemente, bajó a resolver el conflicto, queriendo buscar un diálogo con el sector, reafirmó Gutiérrez anoche en diálogo con la estatal Bolivia TV.

El directivo reflexionó sobre el conflicto suscitado por la dirigencia de la Federación de Cooperativas Mineras de Bolivia (Fencomin) que exhortó al bloqueo de carreteras y uso de dinamita, hecho que en esta semana dejó decenas de heridos, algunos de ellos de gravedad, así como la muerte de dos trabajadores del sector.

En algún momento alertamos que, en vez de llamar a la pacificación, (la Fencomin) salió con discursos incendiarios. Esta actitud la condena el pueblo boliviano, aseguró.

De igual forma, consideró lamentables posturas que 'ya dejan de tener sentido reivindicativo y atentan contra la democracia de manera directa'.

El ejecutivo de la Fstmb exhortó nuevamente a la directiva de las cooperativas mineras a tomar decisiones serias para acudir al diálogo con el Gobierno, a fin de encontrar una solución pacífica.

Esto se ha salido de control. Muchos dirigentes nacionales de sectores sindicales a nivel nacional repudiamos esta situación. Hay que defender la estabilidad del país, en vez de generar más convulsión que lo único que hace es afectar a los trabajadores del sector cooperativo, demandó.

Gutiérrez convino en que la Concobol (Confederación Nacional de Cooperativas de Bolivia) y la Fencomin 'tiene que ser más cuerdos y maduros en tomar decisiones y llamar a la pacificación definitiva'.

El jueves en la tarde, el Gobierno y dirigentes de la Fencomin acordaron iniciar un diálogo este viernes para solventar el conflicto que protagonizan desde hace días cooperativistas mineros, mediante el bloqueo de carreteras y uso de armas de fuego junto a dinamita.

Los manifestantes rechazan la aprobación de la Ley de Cooperativas alegando que la sindicalización al interior de esos entes afectaría sus labores.

Según autoridades, el trasfondo real de las protestas es el interés de miembros del sector de beneficiarse con exenciones fiscales, a la vez que firmar contratos directos con trasnacionales, algo contrario a la Constitución.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103764-condenan-asesinato-de-viceministro-boliviano



Radio Habana Cuba